

# Das Regionalmuseums Chüechlihus in Langnau i.E. sucht neue Besitzer:innen für 116 Objekte

03.05.2022 IM FOKUS

Bei einer grossangelegten Onlineabstimmung auf [entsammeln.ch](https://entsammeln.ch) entschied die Emmentaler Bevölkerung, welche Objekte das Regionalmuseum Chüechlihus aus seiner Sammlung abgeben soll. Wohin das Kulturgut geht und was mit den einzelnen Gegenständen geschieht, ist noch offen. Vom 1. Mai bis 26. Juni 2022 können sich alle Interessierten online auf eines der 116 Objekte [bewerben](#) – die besten Ideen gewinnen!

Medienmitteilung vom Mai 2022

Projektflyer



Bild: Objektrat AltSuchtNeu,  
Fotograf: Andreas Reber

ZURÜCK